

皆さま、いかがお過ごしでしょうか？

8月が終わり、9月になりましたね。日々の強い日差しが気持ち緩くなって、気温が少し下がったように感じます。連日の様に38℃ぐらいが当たり前の夏でとてもしんどかったです。(；´・ω・)

さて、今回は夏祭りのご様子をお伝えしようと思います。

今回も新型コロナウイルスの影響でフロアごとの開催となってしまいましたが、職員が様々な案を出し合って準備しました。喜ばれると嬉しいですー(≡▽≡)



夏まつり



夏祭り会場です。提灯を吊って、祭りの音楽を掛けていい雰囲気になってますね〜♪

さらに参加チケットを配って準備完了です。チケットを忘れると参加出来ないようなので大事に持っていました。



夏祭りの食べ物といえば、たこ焼きと焼きそばですね。熟練の職員がいい手際で用意していきます。



美味しそうですね〜。出来たてほやほやで熱々をご入居者さまに配膳しました。



皆さま、好評で良く召し上がられていました。なかにはおかわりをして大食いしている方もいましたw
午後から行う、ゲームでしっかりと動けるのか心配です…

次回は、午後に行った縁日ゲームでのご様子をお伝えします。